

**PENELITIAN KOMPETITIF MAHASISWA (S.1)
UIN SUNAN KALIJAGA 2018**



**LPPM UIN SUNAN KALIJAGA
YOGYAKARTA
2018**

PENELITIAN KOMPETITIF MAHASISWA (S.1)

LPPM UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA 2018

A. PENDAHULUAN

Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) UIN Sunan Kalijaga kembali membuka kesempatan kepada para mahasiswa (S.1) untuk mengajukan penelitian kompetitif tahun 2018. Publikasi hasil penelitian menjadi output utama yang ditargetkan dalam kegiatan penelitian kompetitif LPPM UIN Sunan Kalijaga tahun 2018. Oleh karena itu, pemberian dana akan diprioritaskan kepada mahasiswa yang memiliki rencana yang jelas terkait publikasi hasil penelitiannya.

B. SYARAT DAN KRITERIA

Dana penelitian kompetitif ini secara khusus dimaksudkan sebagai alternatif penunjang kelancaran penelitian dan penulisan skripsi oleh para mahasiswa/i UIN Sunan Kalijaga (S.1). Oleh karena itu pemberian dana diprioritaskan bagi mahasiswa/i yang sudah masuk semester V (lima) atau setidaknya pernah/sedang mengambil mata kuliah metodologi penelitian.. Namun demikian tidak menutup kemungkinan bagi mahasiswa/i di bawah semester V (lima) yang memiliki proposal penelitian unggulan untuk mengikuti kompetisi dana penelitian ini.

Secara detail syarat dan kriteria penelitian kompetitif ini, antara lain:

- a. Penelitian dilakukan secara individu (bukan penelitian kelompok)
- b. Mahasiswa/pengusul minimal semester II (dua). Namun demikian, prioritas diberikan kepada mahasiswa yang sudah mengajukan proposal penelitian skripsi atau setidaknya pernah/sedang mengambil mata kuliah metodologi penelitian.
- c. Proposal penelitian ditulis sesuai dengan panduan yang dikeluarkan oleh LPPM UIN Sunan Kalijaga tahun 2018 (lihat penjelasan di bawah).
- d. Proposal yang diajukan bukan penelitian yang telah atau sedang didanai oleh UIN Sunan Kalijaga atau dana penelitian lainnya yang dibuktikan dengan surat pernyataan.
- e. Proposal diajukan hanya melalui aplikasi online.
- f. Laporan hasil penelitian ditulis dalam 2 (dua) bentuk:
 - 1) Laporan naratif (maksimal 30 halaman), ditulis sesuai panduan yang dikeluarkan oleh LPPM UIN Sunan Kalijaga.
 - 2) Draft artikel untuk publikasi jurnal ilmiah.
- g. Alokasi dana yang tersedia untuk penelitian mahasiswa tahun 2018 adalah 123 judul.
- h. Anggaran untuk riset ini maksimal @ Rp 2.500.000,-

C. KETENTUAN PROPOSAL

Proposal ditulis dengan singkat dan padat, maksimal 5000 kata (antara 7-13 halaman) dengan ketentuan teknis sebagai berikut:

a. Judul

Judul penelitian mengeksplisitkan adanya perspektif atau angle baru yang belum ditawarkan peneliti sebelumnya. Redaksi judul harus mengikuti ketentuan umum yang berlaku, sebagaimana panduan penulisan skripsi/karya ilmiah UIN Sunan Kalijaga..

b. Background

Ditulis dengan singkat dan padat menjelaskan alasan pentingnya penelitian yang diajukan, termasuk beberapa fakta terkait tema, rumusan masalah, signifikansi dan nilai tambah dari penelitian yang akan dilakukan.

c. Kajian Pustaka dan Kerangka Teori

Memuat review atau kajian tentang penelitian dan publikasi terdahulu terkait tema dimaksud yang pernah dilakukan oleh peneliti sebelumnya. Review literatur ini juga dimaksudkan untuk mengetahui 'positioning' penelitian dimaksud diajukan di antara penelitian-penelitian serupa yang telah dilakukan sebelumnya tersebut. Dalam hal ini peneliti harus menjelaskan perbedaan penelitian yang diajukan dengan penelitian-penelitian sebelumnya serta pespektif dan teori baru apakah yang ditawarkan oleh penelitian dimaksud.

d. Metode

Menjelaskan bagaimana penelitian yang akan dilaksanakan, meliputi desain penelitian itu sendiri, teknik pengumpulan data, serta analisis data, terutama terkait penggunaan teori dalam rangka mencari jawaban atas permasalahan penelitian.

e. Rencana Publikasi

Rencana dan bentuk publikasi yang direncanakan oleh peneliti harus diterangkan sejak dalam proposal penelitian, apakah berupa publikasi jurnal atau bentuk publikasi lainnya.

f. Jadwal Pelaksanaan

Berupa rincian jadwal setiap kegiatan (timeline/dalam bulan) yang akan dilakukan oleh peneliti dalam pelaksanaan keseluruhan proses penelitian, dari proses penyusunan desain penelitian hingga penyusunan serta penerbitan laporan hasil penelitian.

g. Anggaran

Memuat rencana anggaran dan belanja penelitian (RAB) yang meliputi semua komponen yang diperlukan secara rinci berdasarkan ketentuan anggaran kegiatan penelitian yang berlaku di UIN Sunan Kalijaga.

i. Daftar Pustaka

Daftar pustaka memuat referensi, seperti jurnal, buku, dan sumber lainnya yang dipakai dalam penelitian dimaksud. Daftar pustaka juga memuat publikasi terkini dan terpenting (pominent) terkait tema penelitian yang diajukan, tidak lebih dari 40 judul namun namun tidak kurang dari 15 judul.

D. SELEKSI PROPOSAL

Seleksi proposal akan dilaksanakan oleh LPPM UIN Sunan Kalijaga dengan sistem *blind review*, dimana proposal yang akan diseleksi oleh reviewer tidak akan mencantumkan nama dan identitas pengusulnya. Dalam hal ini LPPM akan melibatakan reviewer profesional demi menjaga integritas akademik serta obyektifitas hasil seleksi yang dilakukan. Para reviewer adalah pakar dalam bidangnya yang tidak memiliki konflik kepentingan (*conflict of interest*) dengan mahasiswa pengusul maupun dengan pihak UIN Sunan Kalijaga. Kualitas dan orisinalitas proposal merupakan pertimbangan utama yang paling diutamakan dalam proses seleksi penerimaan dana penelitian ini.

1. Waktu penerimaan proposal: Pendaftaran online: 02 – 20 Juli 2018 melalui laman: tinyurl.com/maha2018
2. Seleksi proposal: 01 – 10 Agustus 2018
3. Proposal yang lolos seleksi akan diumumkan di laman pengumuman website UIN Sunan Kalijaga dan akun insttagram LPPM pada tanggal 14 Agustus 2018
4. Alamat kantor LPPM:
Gedung Rektorat Lama lt.2 UIN Sunan Kalijaga
Jl. Marsda Adisucipto No. 01 Yogyakarta
Telp (0274) 550776, 550778
Email : puslitbit@uin-suka.ac.id
Web : lppm.uin-suka.ac.id

Yogyakarta, 30 Juni 2018

Puslitbit LPPM